



## Equipo de Rayos X para Hospital de Combarbalá

Gracias a una inversión del Ministerio de Salud superior a los 210 millones de pesos, el Hospital de Combarbalá ahora cuenta un nuevo y tecnológico equipo de Rayos X y una renovada sala para su uso, lo que permitirá realizar diagnósticos en pacientes adultos y pediátricos.

Al respecto, el director del Hospital, Carlos Barraza, señaló que están muy felices, las imágenes tienen una resolución superior, lo que nos permite tomar mejores exámenes. Además se pueden utilizar en una gran cantidad de técnicas, facilitando el procedimiento. Es un equipo muy sensible y nos entrega información con mayor detalle, también es más eficiente en el uso de la electricidad. Otra de las características que nos ha facilitado la atención de nuestros pacientes, es que con este nuevo equipo las imágenes se pueden enviar directamente a los dis-

Esta nueva adquisición permitirá dar continuidad y mejorar la atención de pacientes que requieran exámenes de diagnóstico y seguimiento en área ambulatoria, urgencias y hospitalización.

tintos box de atención, permitiendo que el médico tenga un rápido acceso a las imágenes, algo que no podíamos hacer antes».

A la modernidad de este equipo se sumaron obras de renovación y reparación de pintura, paredes, instalación del nuevo aire acondicionado y mejoramiento del sistema eléctrico a la sala que alberga esta máquina de Rayos X.

Este proyecto, que comenzó a gestarse el 2021, ya se encuentra operativo, para dar continuidad y mejorar la atención de pacientes que

requieran exámenes de diagnóstico y seguimiento en el área ambulatoria, urgencias y de hospitalización del establecimiento.

«Combarbalá es una comuna pequeña y a nivel de equipamiento médico y servicios en general, la mayoría están concentrados en el hospital, de hecho, el Departamento de Salud Municipal tampoco tiene la capacidad ni infraestructura para realizar este tipo de exámenes, es por ello que tenemos convenios de cooperación entre ambas instituciones».